

Club unterstützt den Hospizverein

(bjd) 2100 Euro spendet der Rotaract Club Solingen-Neandertal, ein Zusammenschluss junger Rotarier, an den Verein Palliatives Hospiz Solingen (PHoS). „Es freut mich besonders, dass sich Menschen in diesem Alter für Hospizarbeit interessieren“, sagt die Vorsitzende von PHoS, **Cordula Scheffels**.

Das Geld stammt aus der „Osternest-Aktion“, bei der die Rotaracter

Hefeteigzöpfe als Osterüberraschung verkauft und auslieferten, um mit dem Reinerlös den Hospizverein zu unterstützen. Durch die Spende ist der Verein in der Lage, einen Gast drei Monate lang unterstützen zu können. Von den knapp 254 Euro Tagespflegesatz trägt die Krankenkasse 90 Prozent. Den Rest, knapp 25 Euro pro Tag, muss der Verein beisteuern.



Spendenübergabe mit Hund (von links): Niko Flocke, Christa Melzer, Moritz Rottmann und Cordula Scheffels mit Hund Rufus.